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POLÍTICA 
El diputado federal José Luis Aguilera Rico, de Convergencia, se pronunció en contra de la despenalización 
del aborto pues no se puede legislar la vida de un ser humano y aseguró que la fracción en la asamblea 
legislativa de su partido votará en contra, ya que se ha politizado el tema.  Arremetió en contra del diputado 
local del PRD, Martín Mendoza Villa, quien dijo, no tiene cerebro para legislar y que antes que proponer 
despenalizar el aborto en Querétaro, debe lidiar con su alcoholismo, pues no ha hecho nada a favor del Estado. 
(PIQ) 
 
Cabeza. El diputado federal José Luis Aguilera Rico asegura que la postura de su partido es en contra de la 
despenalización del aborto, un tema que se ha politizado, considera que en ningún nivel los diputados, ya sean 
federales o locales, puedan legislar sobre la vida. (PC) 
 
Lamenta José Luis Aguilera Rico que la LV legislatura sea una pequeña oficina al servicios del poder 
ejecutivo, que sólo se ha preocupado por liquidar empleados de más de 10 años de antigüedad, luego de que 
en sesión de pleno se rechazara la iniciativa del ley del deporte que presentó en la anterior Legislatura. Afirmó 
que Querétaro es el último lugar nacional en deporte y seguirá bajando, porque a Gobierno del Estado no le 
interesa. (PIQ) 
 
Cabeza. El ex diputado local y ahora diputado federal de Convergencia José Luis Aguilera Rico, dice que el 
rechazo en comisión de la iniciativa de ley del deporte y cultura física por los diputados de la LV Legislatura, 
carece de argumentos, y Querétaro, dijo, seguirá ocupando el último lugar en deporte a nivel nacional.  (PC) 
 
Pese a haber perdido el registro electoral y el financiamiento de 60 mil pesos por parte del IEQ, el Partido Verde 
ecologista no permitirá que en Querétaro los militantes antepongan sus intereses personales en beneficio de la 
ciudadanía, afirmó María de Jesús Ibarra, Presidenta de este instituto político. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
El diputado del PRI, Jaime Escobedo consideró una falta de respeto de los diputados del PAN, enviar un 
exhorto a la asamblea del DF respecto a que no se despenalice el aborto. La verde ecologista María de Jesús 
Ibarra dijo que estos actos muestran la falta de tolerancia de los panistas. Marco Antonio León Hernández 
aseguró que lo legisladores del PAN tienen doble moral, pues se manifiestan sobre lo que se hace en otras 
entidades y exigen que no se meta gente de otros lados con Querétaro. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ante la sobre oferta de profesionistas en Contaduría y Administración de empresas, la UAQ ofrecerá dos 
nuevas carreras; a partir del mes de agosto se abrirá la licenciatura en Economía empresarial y la licenciatura 
en cooperativismo, dio a conocer Héctor Fernández Pérez, director de la facultad. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
En el centro de verificación de pesos y dimensiones de la SCT se han recaudado por infracciones, por tres 
años, 64 mdp, principalmente de vehículos pesados, provenientes de Colima, Estado de México, el DF, 
Guanajuato, Puebla y Zacatecas, señaló Juan Antonio Ruiz Menier, Director del centro SCT. (PIQ) 
 
Cerca de 50 integrantes del PRD estatal encabezados por Pablo González Loyola, se manifestaron en las 
instalaciones de la CEA, para protestar por el incremento del 17% a la tarifa de agua potable de uso doméstico, 
hicieron entrega por escrito de su inconformidad. (PC) 
 
Acudió el dirigente del PRD, Pablo González Loyola Pérez, acompañado de un grupo de 50 personas, a las 
instalaciones de la CEA a entregar un documento en el que exige que no se aplique el incremento a la tarifa del 
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agua, además de reiterar que se asesorará a la gente que no esté de acuerdo con el aumento. Fueron 
atendidos por Jaime Iván López Muñoz, director de atención a clientes. (PIQ) 
 
Ligeras lluvias por debajo de 20 milímetros y vientos fuertes de hasta 40 kilómetros por hora, son parte del 
fenómeno del frente frío 46 que continuará registrándose esta semana en el Estado, confirmó la especialista en 
hidráulica de la CONAGUA, Patricia García Flores. (PC) 
 
Más de 50 elementos de la PFP participarán en el operativo de semana santa, el cual inició el pasado 31 de 
marzo y concluirá hasta el 16 de abril, informó Ricardo Vázquez Santos, oficial de guardia. (PC) 
 
Cerca de 200 puntos de observación estarán ubicados en los 18 municipios del Estado, como parte del 
operativo “Bienvenido paisano”, se trata de evitarle contratiempos a los paisanos durante la visita ahora a 
Querétaro, informó el Delegado regional del Instituto Nacional de Migración en Querétaro, Miguel Parrodi 
Espinosa. (PC) 
 
Reportaje. En Querétaro la ley penal permite el aborto en 3 casos. En el 2004 fueron sentenciadas en el Estado 
por este delito, incluyendo a la madre y a quienes colaboraron, 7 personas, la cifra es baja, lo que refleja que la 
mayor parte de los abortos se practican en la clandestinidad. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Se suspenderán durante semana santa y semana de pascua, la realización de las ferias del empleo 
organizadas en el jardín Guerrero, confirma el Director de desarrollo económico, Martín Romo, quien afirma 
que se reanudarán el próximo 18 de abril. (PC) 
 
Cabeza. Buscará la administración municipal la reubicación de 12 tianguis que se instalan en vialidades 
primarias o secundarias, el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón, citó negociaciones en Sombrerete, el 
Tintero y Félix Osores. (PC) 
 
Cabeza. Más de 17 mil licencias de funcionamiento se renovaron en tiempo con un ingreso de 5 millones 600 
mil pesos, informó el secretario de finanzas municipales Miguel Martínez Moyano, al recordar que a partir de 
abril, quienes no hayan cumplido con este pago, serán acreedores a multas y recargos. (PC) 
 
Fueron recaudados 220 mdp durante el 2007 como parte del impuesto predial, es decir, 31 mdp más que en el 
periodo anterior, informó el secretario de finanzas municipales, Miguel Martínez Moyano. (PC)  
 
Cabeza. El municipio de Corregidora ocupa el tercer lugar de madres solteras en el Estado, lo que representa el 
20% de los hogares, de los cuales aproximadamente 10 mil personas dependen únicamente de la madre, lo 
dice el regidor del PVEM, Ricardo Astudillo Suárez. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 367 mil pesos, el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, 
realiza una gira de trabajo para entregar obras en 4 comunidades de El Marqués. (PC) 
 
En El Marqués se llevará a cabo el equipamiento de un pozo que permitirá dotar de agua potable a 2 mil 800 
habitantes de la comunidad de Santa María Begoña, informó Cirilo Ibarra Rangel, director de obras públicas 
de ese municipio. (PIQ) 
 
Cabeza. El alcalde de Cadereyta, Abelardo Antonio Ledesma, confirma que quiere que su municipio sea 
incluido en el corredor turístico que conforman Bernal, San Joaquín y Jalpan, dijo esto, al anticipar una inversión 
junto con el gobierno del estado de 2 mdp en promoción de la comunidad de El Doctor. (PC) 
 
La tromba que cayó en Cadereyta dejó un saldo de 280 viviendas afectadas, señaló el Alcalde Abelardo 
Ledesma Fragoso, quien informó que los bordos de la zona se encuentran llenos al 70% (sic) de su capacidad. 
(PIQ) 
 
El director del DIF estatal Fernando Romano Padró, dijo que todavía no hay instrucciones para apoyar a los 
habitantes de Cadereyta afectados por la lluvia. No se ha previsto enviar cobijas, láminas o despensas. (PIQ) 
 
En caso de que el municipio y protección civil lo soliciten, el DIF estatal estaría en disposición de proveer 3 mil 
cobijas, 300 láminas y despensas, en apoyo de los damnificados, luego de la fuerte lluvia que azotó Cadereyta 
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el domingo pasado. El Director del DIF estatal Fernando Romano Padró, aseguró que hasta el momento esta 
petición no se ha hecho formalmente. (PC)  
 
Vía telefónica. Gerardo Quirate, Director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, 
señala que se ha coordinado en todo momento con el Alcalde y la situación está controlada; a través del DIF se 
dieron diversos apoyos y enviaron también láminas para las 227 viviendas afectadas. Ya están reestablecidos 
los caminos y se puede hablar de una situación controlada. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Gerardo Quitarte señaló que a partir de la tormenta, hubo afectaciones en viviendas, sobre todo 
en techos de lámina de 277 viviendas, según el Alcalde. Afortunadamente los bordos están desaguando de 
manera natural y en el caso del bordo la presa, todavía tiene capacidad. En coordinación con el DIF estatal, ya 
se llevaron materiales a las comunidades, mil 2770 láminas, cobertores, colchonetas y despensas. Han tenido 
comunicación con la Comisión Nacional del Agua y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario y no se sabe de 
riesgos en bordos; ayer se detectaron dos sistemas en la parte alta de la sierra y se temía que hubiera más 
tormentas, pero no se concretó. Para hoy se esperan lluvias de ligeras a moderadas, pero se seguirá 
monitoreando, sobre todo en la sierra. El problema ha sido por un aire marítimo tropical, que genera humedad y 
con ello las lluvias. Para la gente que salga a balnearios en estos días, todo indica que los sistema de humedad 
tienden a disiparse; de cualquier manera pide tener precauciones, además de que se estableció un operativo 
con la policía estatal con 450 elementos, se ha contactado con los balnearios para que tengan salvavidas y 
cuidar que gente que haya tomado no nade. Para jueves y viernes santo habrá también operativos especiales 
de seguridad y vigilancia. (PC) 
 
Cabeza. Pese a la granizada de Cadereyta se espera una ocupación hotelera del 100% durante la semana 
mayor, donde se realizan diversos eventos religiosos en esta época. Noel Morales, coordinador de turismo en 
la localidad, destacó que prevén la llegada de más de 2 mil 500 visitantes. (PIQ) 
 
Con una inversión de 9 mdp se llevará a cabo el cuarto torneo de pesca en el municipio de Cadereyta, dio a 
conocer Antonio Álvarez Martín, director del INDEREQ. (PIQ) 
 
Entrevista. Miguel Aguilar invita al tren de las letras que organiza el instituto de cultura del municipio que se 
realiza todos los miércoles del año. Mañana se presentan dos jóvenes poetas queretanos. Víctor Saguatova 
viene el 18 de abril y Rafael Blengio estará el 25 de abril para hablar de la relación entre la poesía y la música. 
Es en la vieja estación a las 8 de la noche. (PIQ) 
 

LABORAL 
Se realiza en Querétaro el LV! Congreso nacional ordinario del sindicato nacional de trabajadores del IMSS. 
(PIQ) 
 
Reporte en vivo desde Juriquilla, donde se realiza el LV! Congreso nacional ordinario del sindicato nacional de 
trabajadores del IMSS, con la participación de 250 consejeros de las 37 delegaciones. El Secretario general, 
Valdemar Gutiérrez Fregoso encabeza esta reunión, en la que se busca revisar el pliego petitorio para la 
revisión contractual. Existe un muy fuerte operativo de seguridad en todo el hotel. (PIQ) 
 
El sindicato de trabajadores del municipio de Pinal de Amoles, acordó emplazar a huelga para el próximo 18 de 
abril a las 8 de la mañana, a consecuencia de la falta de arreglo con la parte patronal en cuanto a las 
violaciones a los convenios colectivos, lo confirmó esto el presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, 
Jesús Lomeli. (PC) 
 
Sección. Filiberto López Díaz, sobre el emplazamiento a huelga de los trabajadores sindicalizados de Pinal de 
Amoles, comentó que están en el derecho que la ley les consagra, sin embargo estas situaciones no se habían 
dado en anteriores administraciones, porque existía el diálogo, la conciliación y no era ni siquiera necesario 
emplazar a huelga para la mejora de las condiciones laborales, hay falta de actores políticos, de medios de 
expresión, que se hable con la verdad, que se llegue a un acuerdo, lo que denota es que faltan interlocutores 
con la base trabajadora. Faltan operadores políticos honestos, honrados, en el Tribunal de Conciliación y 
Arbitraje y en la Secretaría del Trabajo, algo está fallando. (PC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Más de 300 reclusos del CERESO varonil y femenil participarán en la representación del Vía crucis que se 
realizará en el penal de San José el alto, dio a conocer el Subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola Ledesma, 
quien apuntó que en esta ocasión no se permitirá la asistencia de los familiares y amigos. (PIQ) 
 
Cabeza. Alrededor de 300 internos del penal de San José el Alto participarán este viernes en la representación 
del vía crucis, informó el subsecretario de gobierno Felipe Urbiola, quien agregó que se trata de un apoyo a los 
internos en la preservación de sus convicciones religiosas. (PC) 
 
Entrevista. Adolfo Ortega Osorio, presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, sobre el 
operativo Antro con-sentido, comentó que la idea de generar este nombre de antro con-sentido es porque tiene 
2 vertientes, una, la idea es con sentido de divertirse y otra es que van a generar de este programa una 
certificación, ésta significa que el lugar nocturno que tenga el logotipo de antro con sentido, es que cuenta con 
absolutamente todos los requisitos que marcan las instituciones de los 3 niveles de gobierno en materia de 
seguridad, de protección civil, de las diferentes licencias que tienen que tener para vender alcohol; esto es muy 
importante porque se han generado en el estado, diferentes lugares donde se vende de manera clandestina el 
alcohol y que no cuentan con los diferentes requisitos, y esto genera un riesgo para todos los jóvenes que salen 
a divertirse. El objetivo general del programa antro con-sentido, es lograr que los chavos que salen a divertirse 
en la noche, estén concientes de los riesgos que tiene el salir a divertirse y que implica una serie de 
responsabilidades que también tienen que cumplir, es un programa muy integral en donde tiene variantes de 
tipo preventivo y se van a hacer una serie de pláticas en escuelas, tanto universidades, preparatorias y 
secundarias, con la finalidad de que los jóvenes conozcan este tipo de riesgos, pero también van a existir una 
serie de operativos, al momento de salir a divertirse, como los que ya se realizaron este fin de semana; era un 
operativo muy grande donde participaban gente del municipio de Querétaro, de la PGJ, PGR, Secretaría de 
seguridad ciudadana, Secretaría de salud, PROFECO, CANIRAC, Asociación de discotequeros, bares y 
restaurantes de Querétaro, la Asociación de padres de familia y la PFP, lo cual tenía como primer objetivo, que 
se mostrara este operativo. Es un operativo preventivo, muy amigable que busca concientizar a la gente, y la 
responsabilidad de los chavos y gente en general, que los jóvenes sean responsables, que no hagan lo que la 
ley prohíbe hacer, no es un operativo para escandalizar, simplemente es para prevenir y coadyuvar en el 
respeto a la ley que tiene que hacerse ver en el ambiente nocturno. (PC)  


